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L'EPIDEMIOLOGIE VETERINAIRE DANS 

LE SYSTEME UNIVERSITAIRE AMERICAIN : 

L'EXEMPLE DE LA CALIFORNIE 

B. CHOMEL et H. RIEMANN(') 

: Les auteurs présentent les divers programmes d'enseignement de 
l'épidémiologie vétérinaire en Californie. Après une brPw description du système 
universitaire califomien l'enseignement universitaire et post-universitaire off& à 
I%cole vétérinaire de Davis, tout particulièrement le Master of Premtfue Veterinary 
Medicine. est présenté. Les autres options offertes eux vétérinaires qui voudrafent 
exercer une fonction en santé publique sont le Master of Public Health le Master of 
Science. voire un Phû ou Doctorat en santé publique offerts par les diverses Ecoles 
de sante publique. 

SUnrMARu : The authors are giuing an overoiew of veterinary epidernioiogy b-aining 
programs in California. After a brlef description of higher Educatlon in California 
undergraduate and graduate programs at the University of Caljfomta Davis. Schwl 
of veterinary medicine are presented, wüh a more f&us on the Master of 
PreventIve Veterinw Medicine MPVMl. In thefilci of Public Health, several Masters 
of Pubüc Heaith (M.!% and Master of ~clencë, P ~ D  or Public Health Doctorate are 
auailable. 

L'épidémiologie associe les concepts et méthodes de la biologie. de la médecine. des 
biostatistiques et de l'économie pour rechercher et expliquer la distribution et la 
nature des facteurs déterminants de santé, de maladie. d'accidents. de diminution 
de productivité dans les populations. En outre, elle conduit a définir des actions de 
prévention ou de contrôle des problèmes observés. 

L'Université de Californie. Davis. offre de nombreuses opportunités pour les 
vétérinaires (et non vétérinaires) de se former aux méthodes épidémiologiques. 
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